
○　９月２６日（火） （一般質問１日目）

Ⅰ 夏　堀　浩　一　議員
１ 物価高騰への県の対応について 知事、関係部長

(1) 物価高騰緊急対策本部の取組状況について
(2) 子育て世帯への支援について
(3) 中小企業者への支援について
(4) 農林水産事業者等への支援について

２ 次期青森県基本計画について 　〃
３ 県民との対話について 　〃
４ 少子化対策への挑戦について 　〃
５ 青森県教育改革有識者会議について 　〃
６ 家畜伝染病対策について 　〃
７ 本県農林水産品の輸出対策について 　〃
８ 三八地域の道路及び河川整備について 　〃
９ 「自然環境と再生可能エネルギーとの共生構想」について 　〃
10 原子力政策について 　〃

(1) 核燃料サイクル協議会における成果・意義について
(2) 地域振興と立地地域との共生について

11 県立中央病院と青森市民病院の統合新病院整備について 知事、
病院事業管理者、
病院局長

Ⅱ 高　畑　紀　子　議員
１ 次期青森県基本計画について 知事、関係部長
２ 物価高騰による県内中小企業者への影響と県の対応について 　〃
３ インバウンド対策について 　〃
４ 小型イカ釣り漁業の経営安定に向けた取組について 　〃
５ 教育長の教育行政に対する思いについて 教育長
６ 教員の採用と育成について 　〃
７ 安全・安心を実感できる青森県の実現について 警察本部長
８ 本県における防災対策の推進について 知事、関係部長
９ 健康づくりの推進について 　〃
10 県立学校における保健管理について 教育長
11 県立学校における性に関する指導の充実について 　〃

Ⅲ 大　平　陽　子　議員
１ 青森県こども未来県民会議について 知事、関係部長
２ 青森県教育改革有識者会議について 　〃
３ 令和５年度全国学力・学習状況調査について 教育長
４ 県立高等学校における通級指導について 　〃
５ 女性の活躍推進について 知事、関係部長

(1) 政策・方針決定過程への女性の参画について
(2) 知事部局における女性管理職の割合について

６ 若者の県内定着・還流について 　〃
７ 滞在型観光の促進について 　〃
８ 農業の後継者・担い手の育成について 　〃
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Ⅳ 山　田　　　知　議員
１ 養豚・養鶏の振興について 知事、関係部長
２ 本県の水産業振興に向けた取組について 　〃
３ 中小企業者支援について 　〃
４ 介護サービス事業所等の人材確保について 　〃
５ 犯罪のない安全・安心なまちづくりの推進について 知事、関係部長、

警察本部長



○　９月２７日（水） （一般質問２日目）

Ⅰ 田　端　深　雪　議員
１ 本県公立学校における多忙化解消に向けた取組について 教育長
２ 教職員の人事評価制度について 　〃
３ 保育料の完全無償化について 知事、関係部長
４ ＡＬＰＳ処理水の海洋放出による県産水産物への影響について 　〃
５ インボイス制度について 　〃
６ 学校給食での地産地消について 知事、関係部長、

教育長
７ 本県公立学校に就学している外国人児童生徒への日本語指導支

援について
教育長

８ 県有施設における再生可能エネルギー導入推進について 知事、関係部長
９ （仮称）みちのく風力発電事業の白紙撤回について 　〃
10 十和田古道の保全について 知事、関係部長、

教育長

Ⅱ 伊　吹　信　一　議員
１ 「青森新時代」の実現に向けた政策と取組について

(1) 次期青森県基本計画について
(2) 副知事選任の方針について
(3) 県立中央病院と青森市民病院の統合新病院について
(4) 再生可能エネルギーの活用促進について
(5) 企業誘致の取組方針について
(6) ＪＲ在来線の維持・存続について
(7) 「温泉文化」のユネスコ無形文化遺産登録について
(8) 本県農林水産品の輸出について

２ 誰もが暮らしやすい青森県づくりについて
(1) 化学物質過敏症への対応について
(2) ヒトパピローマウイルス（ＨＰＶ）感染症に対するワクチン接

種について
(3) リトルベビーハンドブックについて
(4) パーキング・パーミット制度について

３ 県民生活の向上に向けた道路行政について
(1) 主要地方道今別蟹田線小国峠区間の道路整備について
(2) 国道３３９号外ヶ浜町三厩地区における津波災害時の避難路確

保について
(3) 重要物流道路である主要地方道青森環状野内線青森市上野地区

の冬期視程障害対策について
(4) 交通安全施設の整備について

知事、関係部長、
教育長

知事、関係部長、
警察本部長

知事、関係部長、
病院事業管理者、
病院局長
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Ⅲ 後　藤　清　安　議員
１ ワクチン接種による健康被害について 知事、関係部長
２ 自殺対策について 　〃
３ 短命県返上に向けた県民の食生活改善の取組について 知事、関係部長、

教育長
４ 学校に行けない子どもへの支援について 　〃

(1) 学校に行けない子どもの現状と対応について
(2) 学校以外の子どもの居場所づくりについて

５ 県内の再生可能エネルギー政策の現状と今後の進め方について 知事、関係部長
６ 外国法人等による土地取得について 　〃

(1) 国土利用計画法の土地取引規制について
(2) 外国法人等による農地取得について

Ⅳ 成　田　陽　光　議員
１ 本県における農業振興について 知事、関係部長

(1) 水田農業の振興について
(2) 県産米の輸出について
(3) ほ場整備の推進について
(4) スマート農業の推進について
(5) りんごの高密植わい化栽培の振興について

２ 脱炭素社会の実現に向けた取組について 　〃
(1) 脱炭素社会の実現と家庭における温室効果ガスの削減について
(2) ＧＸの推進について

３ 防災・減災対策について 　〃
(1) 県内の市町村における内水ハザードマップの作成について
(2) 自主防災組織の設立促進について

４ 人口減少下における生活者支援について 　〃
(1) 地域公共交通の維持・構築について
(2) 買い物弱者支援の取組について

５ 国道７号の整備促進について 　〃



○　９月２８日（木） （一般質問３日目）

Ⅰ 井　本　貴　之　議員
１ 少子化対策について 知事、関係部長
２ 医療的ケア児に対する訪問看護の推進について 　〃
３ ＵＩＪターンの促進による労働力人口の確保について 　〃
４ 地域公共交通の維持・確保について 　〃
５ 下北半島地域における防災力の強化について 　〃
６ 県と自衛隊との連携について 　〃
７ 県の防災対策について 　〃
８ 本県における沿岸域での魚類養殖業の振興について 　〃
９ 県内中小企業のＤＸ推進について 　〃

Ⅱ 吉　田　ゆかり　議員
１ あおもり立志挑戦塾について 知事、関係部長
２ 県立職業能力開発校における取組について 　〃
３ 青森県立高等学校教育改革推進計画について 教育長
４ 新規高等学校卒業者の県内定着について 　〃
５ 原子力施設の立地地域における地域振興について 知事、関係部長
６ 不登校等課題を抱える若者に対する支援について 教育長
７ 特別支援学校と地域等の連携推進について 　〃
８ 里親制度について 知事、関係部長
９ 不妊治療に対する経済的支援について 　〃
10 医師不足の対策について 　〃
11 大間・函館航路の維持について 　〃
12 下北地域の道路整備について 　〃
13 本県の観光振興について 　〃
14 漁村の活性化について 　〃

Ⅲ 夏　堀　嘉一郎　議員
１ 八戸・鹿角間の道路整備について 知事、関係部長
２ 肥料価格高騰対策について 　〃
３ 農作物の鳥獣被害対策について 　〃
４ 地域資源を活用した産業振興について 　〃
５ 県管理河川における維持管理について 　〃
６ サイバー犯罪対策について 警察本部長
７ 通学路交通安全対策におけるゾーン３０の推進について 　〃
８ 県立学校における併設型中高一貫教育について 教育長
９ 学校におけるヤングケアラー対策について 　〃
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Ⅳ 工　藤　貴　弘　議員
１ 子宮頸がん対策について

(1) 子宮頸がん等の検診について
(2) ＨＰＶワクチンの接種の促進について
(3) ＨＰＶワクチンの周知に係る県立学校の取組について

２ 野生大型獣の管理対策について 知事、関係部長
３ 聴覚障害者への支援及び青の煌（きら）めきあおもり障スポに

ついて
　〃

(1) 聴覚障害者への支援について
(2) 青の煌（きら）めきあおもり障スポにおける情報支援ボラン

ティアについて
４ 物流の２０２４年問題に係る中小企業支援について 　〃
５ 本県観光の振興について 　〃

(1) 本県への誘客促進について
(2) 宿泊施設の人手不足について

６ 国道４５４号の道路整備について 　〃
７ スマート林業の推進について 　〃
８ 伝統工芸産業の振興について 　〃

(1) 漆の生産拡大について
(2) 津軽塗をはじめとする伝統工芸産業の振興について

９ 少子化対策について 　〃

知事､関係部長､
教育長



○　９月２９日（金） （一般質問４日目）

Ⅰ 花　田　栄　介　議員
１ 物価高騰対策について 知事、関係部長

(1) 中小企業者の省エネ・高効率化の取組について
(2) 農林水産事業者の経営継続・発展の取組について

２ 陸奥湾ホタテガイ総合戦略チームについて 　〃
３ 鳥獣被害防止対策について 　〃
４ 脱炭素社会の実現に向けた再生可能エネルギーの活用促進につ

いて
　〃

５ 県庁スマートワークの推進について 　〃
６ 青森空港有料道路の経営状況について 　〃
７ 観光振興対策について 　〃
８ 青の煌（きら）めきあおもり国スポに向けた競技力向上の取組

について
教育長

Ⅱ 北　向　由　樹　議員
１ スポーツを通じた地域活性化について 知事、関係部長、

教育長
２ 青の煌（きら）めきあおもり国スポに向けた取組について 　〃
３ 地域観光資源の発掘と活用について 知事、関係部長
４ 公立中学校における休日の運動部活動の地域移行について 教育長
５ 県立高等学校における「あおもり創造学」の取組について 　〃
６ 若者の定住促進について 知事、関係部長

(1) 若者の定住促進に向けた企業誘致の推進について
(2) 子育てしやすい環境づくりに取り組んでいる企業への支援につ

いて
７ 農地の有効活用について 　〃
８ ７月１５日からの大雨による被害と県管理河川の防災対策等に

ついて
　〃

(1) 大雨災害への対応について
(2) 県管理河川の防災・減災、国土強靱化対策について

Ⅲ 谷　川　政　人　議員
１ りんごの生産振興について 知事、関係部長
２ インバウンド対策について 　〃

(1) 青森空港国際線の再開について
(2) 台湾からの誘客について

３ 県庁におけるＤＸの推進について 　〃
４ 白神山地世界自然遺産登録３０周年における取組について 　〃
５ 県立高等学校におけるＩＣＴを活用した教育の推進について 教育長
６ 県警察における女性活躍の推進について 警察本部長
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Ⅳ 工　藤　慎　康　議員
１ 県政運営の方向性について

(1) 次期青森県基本計画について
(2) 県庁ＤＸの推進について
(3) 本県の重点施策の実現に向けた国への働きかけについて
(4) 原子力・核燃料サイクル政策について
ア 核燃料サイクル協議会における確認・要請項目について
イ 地域振興と立地地域との共生について
ウ 核燃料物質等取扱税交付金について
(5) 本県の教育改革について
ア 青森県教育改革有識者会議について
イ 教育改革に関する教育長の考えについて

知事、関係部長、
教育長


